



輝くひとみ



2年生がお世話をしているミニトマト。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

今年度最初の指導主事訪問「うめ組ともも組」

20日(木)に、南教育事務所の先生をお招きして今年度最初の指導主事計画訪問を行いました。5年もも組の授業は算数。「2.5mで300円のテープ。1mの値段は？」を問題に少数のわり算について実際のテープやコインを使って考えました。5年うめ組の授業は総合的な学習。来月の宿泊体験学習に向けて、必要な持ち物を考えてリストを作る学習を行いました。どちらの授業も具体的なものや写真、実物などたくさんの手がかりをもとに、自分から進んで考える授業が展開されました。放課後には先生方が研究協議を行い、自分の学級でも生かすことができそうな取組について、熱心に議論を重ねました。この後も各学級での研究授業が予定されています。時間いっぱい、進んで考え分かろうとする中仙小の”よさ”が見られた授業研究会でした。



もも組：算数



うめ組：総合的な学習



先生方の研究協議

今、学校では・・・ ～暑さに負けず張り切ってがんばっています～

まだ6月だというのに、気温の高い日が続いています。それでも元気な子どもたち。休み時間はグラウンドでサッカーをしたり前庭の遊具で元気に遊んでいます。また、雨が降る日が少ないこともあり、登校後は植物への水やりを欠かさずがんばっています。一人一人が担当する場所に丁寧に水をあげる姿は本当に微笑ましく、”やるべき事は心を込めてしっかりやる”中仙小学校のよさの一つだなと感じます。図書ボランティアのみなさんによる読み聞かせも始まり、13日(木)は、1, 2, 3年生に楽しい本を紹介していただきました。



第1回目の読み聞かせ



毎朝の水やり、がんばっています



暑さに負けず、グラウンドでサッカー

<十分な注意を>

先日県内で中学生が海で波にさらわれる事故がありました。幸い命は助かりましたが、水の事故は命に関わります。

子どもたちには校内放送で注意を呼びかけました。つりなどで川や沼、池などに行くときは大人と行くように指導しています。ご家庭でも十分に気をつけるよう、ご指導よろしくをお願いします。